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PTA会長 谷中邦彦

2学期の大きな行事として、展覧会があります。11月17日、18日ともに保護者の皆様にもご覧いただ
く時間を設け、18日（土）には学校公開も行われます。一つ一つが一人一人の児童によって一生懸命
作られた作品ですので、どれもが見どころになりますが、それに加えて6年生による土曜日のガイダン
スにも力を入れています。

また、学年ごとに社会科見学が始まります。その他にも、5年生は連合音楽会、

6年生は戦争体験を聞く会などの活動が予定されていますので、御協力をお願い

いたします。12月25日の2学期終業式までしっかりと勉強させたいと

考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

先月行われた地域住民運動会では、準備委員や校外部の皆さん
をはじめ、多くの方々の御協力をいただき、ありがとうございました。
あいにくの天候で、体育館での運動会となってしまいましたが、子供
だけでなく、保護者・地域の方々が一緒に楽しく過ごせたのではない
かと思っています。

いよいよ今週末は「展覧会」です。全職員が今子供たちの力作をど
の様に展示するか知恵を出し合って準備に取り組んでいます。今回
は『見つけて 感じて広げよう ～わたしの いいな ぼくの すき～』
をテーマとして、子供たちがそれぞれに自分の世界を表現した作品
と、ひまわり学級の子供たちも一緒になって作成した各学年の共同
作品を展示します。また、土曜日は学校公開として授業参観も予定
していますので、学習の様子もあわせてご覧いただけます。

子供は、大きな行事を経験するたびに、協力や努力の大切さを学
び、達成感を味わいます。そのことが子供たちを成長させる糧となり
ます。どうぞ楽しみにしてください。

2学期も残すところ一か月あまりになり、

学校の29年度の振り返りとして学校評価を行う

時期となります。保護者の皆様の本校の

教育活動に対するご意見やお考えを伺う

アンケートを来月当初に実施する予定です。

ご協力をお願いします。

Ｐ１

実行委員会での富岡校長先生のお話

学校からのお知らせ（実行委員会での西澤副校長先生のお話）

＜実行委員会とは？＞

校長先生，副校長先生，役員，

学級委員，専門部の長・副が参

加する，ＰＴＡとしての運営会議

です。

第２回実行委員会報告

～ ２０１７．１１．２７～

平成２９年１１月１４日（火）
会議室にて開催されました。

※第３回実行委員会は２月２３日
（金）に予定しています。

NO.3



7月20日に校内自転車交通安全教室を開催。警察、先生、保護者に
お手伝いいただき無事終了しました。

学年行事をタグラグビー大会に決定し、3学期に実施予定。
今後、打ち合わせの予定。

内容を御確認ください☆

12月8日に連合音楽会のお手伝いに学級委員2名を派遣予定。
12月21日に学年行事としてスポーツ大会を開催予定。
。

Ｐ２

お ・ 知 ・ ら ・ せ

ベルマーク係

10月5日（木）にベルマーク便りを配布。インクカートリッジとトナーの回収と、
返送作業を実施。11月25日（土）に第二回集計作業を実施の予定です。

3学期に予定している「昔遊びの会」について先生と打ち合わせ中。
。

卒業記念DVDの作成準備を進めています。

9月21日にミニ運動会を開催。保護者の方々にもご参加いただき
盛り上がりました。

地域運動会準備委員

ひまわり

１ 年生

２ 年生

３ 年生

４ 年生

５ 年生

６ 年生

10月29日（日）に地域住民運動会に参加。

10月30日に学習会を開催。市内福祉作業所で就労中のお子さんの
お母様に中学から就労までの体験談を聞きました。

10月21日（土）に第二回メンテ
ナンスを実施しました。

一 輪 車 係



推 薦 部

文化厚生部

校外部本部

各学年で読み聞かせを実施中です。

夏休み、2学期以降の活動はセー

フティー教室への出席、第三回校外
部部会の開催、校外部だよりNO.２

の発行、十校連絡会議への出席、
子どもの家の確認作業と新規募集、
地域運動会では地区部員さんフォロ
ーとパトロールを実施。

今後は子どもの家マップの作成と
配布、校外部だよりNO.３の発行を
予定しています。

12月2日互選会に向けて準備中。11月14日の第二回実行委員会の
後、互選会へ招待する人を決めるための抽選会を行いました。

せせらぎ186号の編集作業中。
12月1日の発行を
目指しています。

Ｐ３

人 材 部

読みきかせまとめ係

9月より、10月に開催された家庭教育セミナ
ーに向けて準備を進め、10月17日にお小遣い

教育のセミナーを開催し、会議室が満員にな
るほど盛り上がりました。教育委員会へ報告
書を提出しています。

互選会終了後に配布予定の「希望表A」の

作成、二学期のいっしょ活動の依頼書の作成
と配布を予定しています。
希望表Aの作成についてご協力ありがとうご

ざいます。今後、委員、部員が決まらない場
合は、各部長さんの御協力をよろしくお願いし
ます。

広 報 部

9/15（金）10・11月担当1・4年生、10月3日（火）11・12月担当2・6年生にアンケートを配布。
10月23日（月）アンケートを集計し担当表を配布。

今後は1・2月担当の1・3・5年生にアンケートを配布する予定です。

スクールゾーン準備委員



（1）来年度のPTA役員・書記の人数変更について

昨年度（H28年度）から前PTA会長の意向により、本部役員の書記を保護者4名・教員1名で活動して
おりました。

現在の書記役員と協議し、このまま保護者4名で活動するのが適切と考え、11月14日の実行委員会にて
人数変更案を提案し、承認されました。

これにより来年度のPTA総会にて正式にPTA会則第2章・第2条の保護者2～3名・教員1名から、
保護者4名・教員1名にすることを議案に上げることになりました。

（２）二年生移動自転車教室係の廃止について

先日のPTA役員会にて、学校側から「来年度より2年生移動自転車教室を学校主催に変更する」
ことが伝えられ、それに伴い2年生の移動自転車教室係を廃止することになりました。
来年度からは、授業中に行い、担任の先生方が引率をすることになります。
当日の保護者お手伝いは学校側で募集をすることになります。

10月30日から11月24日までの間、2学期のあいさつ運動が開催されました。実行委員・健全育成委員の

方々が正門と南門に立ち，挨拶を呼びかけました。

第二回実行委員会でも、西澤副校長先生から「あいさつ運動を行っていますが、児童にはもう少し丁寧

にしっかりと挨拶をさせたいので、御意見をお願いします」とのお話しがありました。

Ｐ４

編 集 後 記

い

日頃はお忙しいなか、PTA活動に御協力ありがとうございます。地域運動会は選挙のた
めの日時変更や、雨天での開催となりイレギュラーが重なりましたが、無事終了しました。

9月29日、調布駅に京王ビルが三棟でき、隣接した公園ができましたが、遊戯施設では
ないので節度をもった遊び方をしていただくよう、保護者からも注意をお願いします。

今年は第八中学校、神代中学校、調布中学校で周年行事があり、神代中、調布中は70

周年を迎えました。第一小学校は3年後に120周年を迎えることになります。そんな歴史と
伝統のある学校です。保護者も一緒に頑張っていきましょう。

PTA連合会主催のソフトボール大会で、第一小学校チームが20チーム中3位となりまし

た。お父さんたちのソフトボールチーム「ひばりーず」をはじめ、今回参加していただいた
先生方や保護者の皆さんの活躍がなければ、このような好成績は成し得ませんでした。
もし、お近くで頑張ってくれたお父さんがいたら、ぜひ褒めてあげていただきたいです。

谷中会長より

2学期が始まったと思ったら、もう11月も終わりです。子供たちは展覧会や連合音楽会、社会科
見学や各学年行事、保護者も行事のお手伝いや互選会など、親子で忙しい日々が続きそうです。
あっという間に3月の年度末を迎えそうですが、一つ一つの行事が終わる度に、子供たちの成長を
感じられるような余裕も持ちたいものです。
引き続き、PTA活動への御理解、御協力をよろしくお願いいたします。


